

GABRIELA  
JIMÉNEZ  
GODOY@GABYJIMENEZMX  
DIPUTADA FEDERAL  
Y VICECOORDINADORA DEL GP DE  
MORENA

## Finanzas públicas responsables y bienestar con CSP

**L**a reciente comparecencia del secretario de Hacienda, Édgar Amador, y la presentación del Paquete Económico 2026 hablan de una administración que ha decidido gobernar con números sólidos y rumbo político claro.

Amador llegó al Pleno de la Cámara de Diputados con la serenidad de quien sabe que las cuentas cuadran. No habló de 'milagros financieros', sino de disciplina, inversión y bienestar social como fórmulas complementarias, no excluyentes. En su Informe sobre el primer año de la presidenta Claudia Sheinbaum, 'desmenuzó' los tres ejes que marcan la ruta económica del sexenio: programas sociales que fortalecen ingresos familiares, infraestructura estratégica que detona desarrollo regional y finanzas públicas responsables que generan confianza interna y externa.

El Paquete Económico 2026 es la confirmación de esa lógica. Porque se construye sobre

tres pilares que requieren una conducción firme: consolidar derechos sociales, detonar la inversión productiva y mantener la estabilidad fiscal. El siguiente año, 82 por ciento de las familias mexicanas recibirá beneficios directos, el gasto de capital en infraestructura superará los 536 mil millones de pesos y el déficit se reducirá, mientras el endeudamiento se mantiene estable. A la par, Pemex, la empresa que durante décadas fue símbolo de crisis recurrentes, comienza a mostrar cifras de recuperación y confianza internacional.

Sheinbaum y el secretario de Hacienda entienden que la política fiscal debe ser motor de justicia social y competitividad. La Pensión Mujeres Bienestar y la beca Rita Cetina son ejemplos de cómo el presupuesto se traduce en dignidad y oportunidades. El IMSS Bienestar, con compras consolidadas de medicamentos y brigadas médicas, empieza a consolidar un verdadero sistema nacional de salud. Superávit primario, reducción del déficit, incremento de la recaudación sin nuevos impuestos, reconocimiento de calificadoras y récord en reservas internacionales no son tecnicismos: son condiciones que 'blindan' a México frente a la volatilidad global y dan certidumbre a la población y a los inversionistas.

La comparecencia del secretario Amador y el Paquete Económico 2026 se entienden como dos momentos de un mismo proceso: la construcción de un modelo de desarrollo con rostro humano, sostenido en el principio rector de la Cuarta Transformación: "Por el bien de todos, primero los pobres". No es retórica, es política pública acompañada de cifras que sostienen el discurso. Si algo quedó claro en San Lázaro, es que la conducción económica de la Cuarta Transformación planea, redistribuye y ejecuta.

\*

*"La política económica del nuevo gobierno tiene resultados medibles. Entre 2018 y 2024, 13.4 millones de personas dejaron atrás la pobreza".*